
Mike Frantz zum Club?
Beitrag von „glubberer66“ vom 13. Juni 2019, 11:43

1 Mio. hat er vor 5 Jahren gekostet. Damals war er 27 Jahre und hat 5 Jahre gute Dienste
geleistet.

Sein MW mit 32 J. liegt bei TM bei 1 Mio.

Er hat sich weiterentwickelt, aber wahrscheinlich auch (bald) seine besten Jahre hinter sich.

Ich denke 1 Mio. Ablöse wäre ein fairer Preis.

Als Ersatz für Löwen wäre das für uns zwar keine Investition in die Zukunft, aber aktuell
sportlich sicher ein Upgrade.
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